



体への期待!! 会へ1,000人が参加!

記念パレードの先頭で、大会のムードづくりに一役かかったのは、木生第二小学校鼓笛隊のみなさんです。大きな、重い楽器を演奏しながらの行進、とても疲れたことだと思います。「苦勞様でした」とあります。秋の本番には、樂山球場で行われる軟式野球少年男子の開始式に出演することになります。秋の本番には、樂山球場一帯に鼓笛隊の演奏が響き渡ることと思います。



「かいじ国体」まで一八二日とせまった四月十三日(日)、市制祭協賛行事の一環として、「かいじ国体」秋季大会(二〇〇九年記念パレード及び推進大会)が、谷村第一小学校グラウンドで行われました。

当時は、約一、〇〇〇人の市民が参加し、木生第二小学校マーチングバンドを先頭に、市民運動の実践を呼びかけました。

また、パレード終了後に行われた市民運動推進大会においては、都留市実行委員長の都倉市長が「成功を目指して、市民の皆様のご協力をお願いします」といいました。

なお、アトラクションとして、「かいじ国体」秋季大会総合開会式に出演する、郷土芸能部門の「御嶽囃子」並びに婦人部門集団演技(婦人会)の「武田節」と「ふれあい音頭」が披露され、集まつた市民より、盛大な拍手が送られました。

かいじ国体二〇〇日前記念パレード

市民運動推進大会